

ABSTRAK

Fibriani, Nofi. 2023. *Implementasi Kegiatan Got Talent dalam Mengembangkan Minat dan Bakat Santri di Pondok Pesantren Matholi'ul Anwar Simo Sungelebak Karanggeneng Lamongan*. Skripsi. Jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Agama Islam Universitas Islam Darul Ulum Lamongan. Pembimbing I Khotimatus Sholihah, M.Pd. dan Pembimbing II Muhammad Suradji, M.Pd.I

Kata Kunci : Pengembangan, Bakat dan Minat, *Got Talent*

Setiap anak terlahir dengan beragam potensi dan berkembang sesuai bakat yang dimilikinya. Bakat memiliki beragam jenis dan biasanya bakat terikat dengan minat. Tetapi tidak semua bakat dapat teridentifikasi dan tidak terfasilitasi kebutuhan akan wadah sehingga menjadi bakat yang terpendam. Pada suatu lembaga pendidikan menjadi wadah penyaluran bakat dan minat para siswa yang dikemas dalam bentuk kegiatan *Got Talent*. Salah satu kegiatan yang sangat diminati oleh para santri salah satunya adalah kegiatan *Got Talent* yang ada di pondok pesantren Matholi'ul Anwar Simo Sungelebak Karanggeneng Lamongan.

Tujuan dalam penelitian ini untuk mengetahui bagaimana Implementasi kegiatan *Got Talent* dan mengetahui faktor pendukung dan penghambat kegiatan *Got Talent* dalam mengembangkan minat dan bakat santri di pondok pesantren Matholi'ul Anwar Simo Sungelebak Karanggeneng Lamongan. Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif kualitatif dengan teknik pengumpulan data berupa observasi, wawancara dan dokumentasi.

Dari hasil penelitian ini mengungkapkan beberapa hal penting: *pertama*, pengembangan bakat santri melalui kegiatan *Got Talenti* di laksanakan melalui tahap perencanaan, pelaksanaan dan evaluasi. Pelaksanaan pengembangan minat dan bakat santri melalui kegiatan *Got Talenti* berjalan dengan baik. Kegiatan *Got Talent* mampu mengembangkan minat dan bakat santri dalam aspek akademik bahasa, kreatifif, seni, psikomotorik dan psikososial. *Kedua*, faktor pendukung pelaksanaan kegiatan *Got Talent* adalah adanya motivasi, kekompakan atau kerja sama dengan baik dan pendanaan yang cukup. Sedangkan faktor penghambatnya adalah kurangnya sarana prasarana pendukung, dan musim hujan.